

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Jurorinnen und Juroren,**

bekanntlich wird der Reichtum eines Menschen daran bemessen, wieviele Lieder er im Herzen trägt – zumindest finde ich diese Volksweisheit bewunderns- und nachahmenswert!

Die Kinder einer sechsten Klasse an unserer Schule waren (zum Glück für diesen Wettbewerb) allesamt in der Notbetreuung und somit `real` erreichbar. Ich kenne sie zum Teil von klein auf, habe schon verschiedene Kunst- und Musikereignisse mit ihnen gemeistert.

Allerdings gab es diesmal keine langen Proben; die Maskenpflicht, Mindestabstände und nicht zuletzt die Pubertät taten ihr Übriges, so dass Sie zwar keinen Musenkuss erwarten dürfen, aber eine Kleinod allemal.

Und so bitte ich Sie inständig, meine „singenden Wolmofäuse“ gerecht in die Auswahl zu nehmen, um das selbst getextete Kinderlied, für das ich die Melodie eigens komponiert habe, zu beurteilen.

Mit den freundlichsten Grüßen

Stefan Brieger

am 20. Mai 2021





Der Wolf und die Maus liebten sich so sehr, dass sie beschlossen, zusammenzuziehen und ihren Nachwuchs gemeinsam zu versorgen! So wuchs die kleine WOLMOFAUS in Liebe und Geborgenheit auf und wurde von allen toleriert! ENDE

